
南紀白浜コミュニティ放送株式会社 

令和４年１０月期 番組審議会の報告 

 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送

法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の 9 名の委員によって委員会を開催

しています。令和４年１０月２５日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。 

 

 

事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただき

ます。本日視聴いただく番組は、「ペットとの暮らし方」です。田辺市新庄町のアイリス動物病

院の加藤獣医師をスタジオにお招きし、リスナーから寄せられた大切なペットに関する疑問や

質問に専門家の目線から答えていただく、3 か月に 1 度のコーナーです。今回は 2 話分をご視聴

いただきます。 

 

委員長 各委員からのご意見やご感想をお願いします。 

 

委員 毎回聴いていますが先生の話し振りがいつも優しいですね。自分はペットを飼っていませんがリ

スナーの質問を通じて動物病院や獣医師に親しみを持ちました。 

 

 

委員 犬を飼っているので興味深く聴きました。週１回か月１回のペースで聴きたいです。 

   爬虫類なども診ておられるのですか？ 

 

事務局 動物全般診療していただけます。 

 

 

委員 混合ワクチンのことを初めて知りました。今はペットの存在が家族の一員のようになっています

ね。在宅がちになり情報網が狭くなっている年配の方に向けて、こういったコーナーを発信するこ

とが今後重要になってくると思います。 

 

 

委員 長年犬と暮らしており先生に診てもらったことがありますが、コーナーは初めて聴きました。ペッ

トを飼っている家庭が増えているので３ヶ月に１回ではなく短い間隔で放送してほしいです。 

 

 

委員 犬と鳥を飼っておりワクチンや健康診断のことが最近分かってきたところなので、こういった発

信をしてもらうと飼い主側としては大変参考になります。個人的には動物嫌いの人に動物好きに

なってもらうにはどうしたらいいのか聞いてみたいです。 

 



委員 庭に猫がフンをしてとても困っており、対処法など外猫や野良猫に関することも取り上げていた

だきたいです。 

 

事務局 今後のコーナー制作の参考にさせていただきます。 

 

 

事務局 審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。 

 


